

Seguirá hasta agosto el corte semanal de agua: Aguirre

■ BERTHA TERESA RAMÍREZ

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre, señaló que se mantendrá la reducción de 25 por ciento en el suministro de agua los fines de semana hasta que la temporada de lluvias fuertes —las cuales se esperan entre julio y agosto—, permita la recuperación de las presas en el DF.

Pese a que se mantendrá esta reducción en la distribución del líquido, “no se espera que se presenten problemas de escasez si se mantiene este cuidado en la distribución del agua” durante lo que resta de junio, pues las lluvias de este mes son suficientes para satisfacer la demanda, dijo.

El porcentaje de reducción en el suministro del agua que se aplica los fines de semana podría disminuir en un futuro, pero ésta será una decisión que se tomará hasta después de agosto, agregó.

Por su parte la Secretaría del Medio Ambiente dijo que ante los focos rojos que indican un incremento en el consumo, el aprovechamiento adecuado del recurso debe ser asunto de corresponsabilidad entre entidades, órganos de gobierno, legislatura y sociedad.

